
Selon nous, 
les Compléments Nutritionnels 
sont ce qui se Fait de Mieux !

Nous avons laissé passer notre chance !
Il y a dix ans, mon mari et moi avons entendu parlé d’Herbalife par l’intermédiaire
d’un de nos amis au club de gym. Nous étions tous deux entraîneurs et
propriétaires du club de gym, beaucoup de nos clients utilisaient les produits
Herbalife et donnaient des résultats surprenants. Cependant, à l’époque, nous
étions jeunes et nous avons estimé que nous n’avions besoin de rien pour
améliorer notre entraînement, sinon de travailler encore plus ! Angel était
Entraîneur et Manager de l’Equipe Nationale de Kickboxing, Président de la
Fédération de Kickboxing de Murcie, Vice-Président de la Fédération Espagnole
de Kickboxing, 5ème Dan au Kickboxing, 1er Dan au Taekwondo et Boxe
Thai. Gregoria était entraîneur de l’Equipe Nationale de GRS et de Natation,
professeur d’Aérobic et secouriste.

Il nous a fallu dix ans pour nous rendre compte de notre erreur !
Au fil des années, nous avons essayé beaucoup de produits dans le but de
garder la forme, tels que des vitamines, des compléments alimentaires à base
de minéraux et de pollen, de la gelée royale, du miel et beaucoup d’autres
encore. Mais nous avions complètement oublié les produits Herbalife jusqu’à
ce jour de 1999 où l’un de nos amis, qui en avait utilisé par le passé, a commencé
à en reprendre. Il nous a expliqué qu’il avait retrouvé la forme et nous a parlé
de la vitesse à laquelle il récupérait après ses exercices depuis qu’il utilisait
les produits Herbalife.

La différence était surprenante !
Angel venait tout juste d’avoir 40 ans et je m’en rapprochais. Nous avions
beaucoup de succès dans nos disciplines respectives mais nous commencions
tous deux à trouver que l’enseignement de ces dernières était devenu très
fatigant. Ainsi, sur les conseils de notre ami, nous avons décidé d’essayer
certains des compléments nutritionnels Herbalife. Les changements se sont
fait sentir presque immédiatement. Nous étions sans voix. Notre sommeil était
vraiment réparateur, nous étions détendus au réveil et nos corps complètement
remis de l’entraînement de la veille. Autre différence de taille : notre regain

d’énergie. Avant, en milieu d’après midi, nous ressentions tous deux le
besoin de faire une pause, à présent nous avons l’impression que nous pourrions
faire durer l’entraînement et enseigner toute la journée sans fatigue. Nous nous
sentions tellement idiots : ce que nous cherchions depuis des années se trouvait
en fait être ce que l’on nous avait recommandé il y a plus de dix ans !

Nous adorons parler aux autres de la société Herbalife et
observer leurs résultats.
Nous utilisons les produits Herbalife depuis plus de quatre ans maintenant.
Tous nos amis ont remarqué la différence et nous leur avons parlé de ces
produits  incroyables. Chaque jour, la Formule 1 - Préparation pour Boisson
Nutritionnelle Instantanée aux Protéines, les Tablettes au Guarana* et autres
produits de Thermojetics® font partie intégrante de notre régime alimentaire.
Nous serons toujours immensément reconnaissants envers notre ami pour
nous avoir aidé à découvrir ces produits fabuleux.

«Tous nos amis ont remarqué la
différence et nous avons parlé à chacun
d’eux de ces produits  incroyables. »
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*Contient de la caféine


